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第 79 回 納涼例会 
 

【日時】2016年８月４日（木）18：00～20：00 【例会場】調布深大寺『水神苑』 

【例会出席】会員数１９名 名誉会員２名 【出席者】 10名 ビジター1名 ゲスト１名 

【出席率】52.6％  【ニコニコ BOX】\ 21,000― ≪今年度累計≫ \ 91,000― 

 

≪プログラム≫ 

                司  会：立堀佳男会員 

◇ 会長挨拶                                湯川愛里会長 
  本格的な夏になってきましたので、皆さん、体には十分気をつけてください。今日は大いに楽しみ 

  ましょう。 

 

            ◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                            松永晃享会員 

湯川愛里：本日は素晴らしい場所での移動例会となりました。渡邊社長様には大変お世話になります。 

     皆さん、大いに暑気払いしましょう！  

        梅澤武男：納涼例会、楽しみましょう。渡邊さん、会場提供有り難うございます。  

坂井芳徳：委員長なのでガンバリます。 

        志村堅二：昨日は、梅沢前会長とある食事会で豪遊致しました。連日の食事会でニコニコです。（前会長、 

             ゴルフ調子上々です。） 

山本教夫：梅雨が明け、暑さにキビシくなってきましたが、吹き飛ばしていきましょう！ 

立堀佳男：夜間例会ですね。きょうは、水神苑さんから特上のウィスキーを用意してもらいました。 

     渡邊さん、ありがとうございます。  

渡邊智様（調布むらさき RC）：本日は遠路、当店をご利用頂きありがとうございます。  

 

◇ 乾杯の挨拶                                     山本教夫幹事     

  期が変わって、毎年恒例の夜間例会がやってきました。ガバナー公式訪問も無事におえて、皆さんも 

  緊張が過ぎ去ったかと思います。これからクラブが楽しくやっていけるように、本日は大いに楽しみ 

  ましょう！  

 

◇ ゲスト挨拶                                  阿部秀樹様 
   皆さん、調布へようこそお越し下さいました。先ほどまで熊谷さんと一緒だったのですが、今回は参加 

   出来ないということで残念です。何回か汐留のクラブにはお邪魔させて頂いていますが、今後ともどうぞ 

   よろしくお願いします。    

 

       ◇ カジキトーナメント報告                                                 梅澤武男直前会長 

                あれだけ大騒ぎしていましたが、残念ながら今回はカジキは釣れませんでした。釣れましたらこちらに 

         どーんとお持ちする予定だったのですが・・・。今回、全国から 100 艘もの参加者がいたのですが、 

         天候に恵まれなかったこともあり、トータルで１０匹程度でした。我々は 2 日目にヒット(ストライク) 

したのですが・・・。ですが、非常に楽しいトーナメントでした。また懲りずに参加したいと思います。 

 

 

                                                                     



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 

     ◇ 中締め                                   梅澤武男直前会長 

       とてもアットホームな会を有り難うございました。会長の大きな心でクラブが楽しく運営されている 

       のだと思います。しかしながら、やはり会員が少ないというのはクラブとしては良くはないことです。 

       ただ、私たちのクラブは誇れるクラブだと思っています。どうか皆さん、楽しい仲間を誘って、クラブ 

       をもり立てていきましょう。本当に今日は楽しい会をありがとうございました。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １０月 20、21 日 2 周年記念親睦旅行 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ 8 月１１日  休会(山の日) 

◇ 8 月 18 日  休会(お盆) 

◇ ８月２５日  １２：３０～１３：３０ 
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 ゲスト：阿部秀樹様 

 
    釣りのお話 

 
     締めの言葉 

 
    


